

# kma blickpunkt 2014

## ENTSCHEIDERFABRIK

NACHRICHTEN AUS DER ENTSCHEIDERFABRIK | 7. Jg. | August 2014 | [www.kma-online.de](http://www.kma-online.de)

### Termine der ENTSCHEIDERFABRIK

**11. und 12. September:** Kongress der Deutschen und Europäischen Krankenhausdirektoren mit ENTSCHEIDERFABRIK-Engagement, Berlin

**16. und 17. Oktober:** Entscheider-Werkstatt zum Abbau von Investitionsstaus in Informations-/Medizintechnik, DasDiak

**12. bis 15. November:** Entscheider-Lounge / Ergebnisse Schlüssel-Projekte 2014 / Auszeichnung „Unternehmens-/Klinikführer des Jahres“, Medica

**11. und 12. Februar 2015:** Entscheider-Event – Start ENTSCHEIDERFABRIK 2015, Industrie-Club, Düsseldorf

**18. bis 20. März 2015:** Entscheider-Werkstatt „Telematikinfrastruktur zur Förderung neuer Geschäftsfelder in Großkliniken“, Universitätsklinikum Jena

**8. und 9. Juni 2015:** ENTSCHEIDERFABRIK-Sommer-Camp, KMS

**20. bis 25. Juli 2015:** Entscheider-Reise USA, Klinikbesichtigungen und Leadership Summit, San Francisco

**1. und 2. Oktober 2015:** Entscheider-Werkstatt „Effizienz im Notfallzentrum durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung“, Universitätsklinikum Freiburg



### kma ENTSCHEIDERFABRIK

Diesen blickpunkt und weitere Links zur ENTSCHEIDERFABRIK finden Sie online unter <http://to.kma-online.de/sp10>

### IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der ENTSCHEIDERFABRIK  
Redaktion, Gestaltung und Umsetzung:  
kma medien in Georg Thieme Verlag KG  
Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin  
[redaktion@kma-medien.de](mailto:redaktion@kma-medien.de)

© 2014 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart



**Nimbschen, Grimma, Leisnig:** Auf dem Sommer-Camp konkretisierten und priorisierten die Teams die Anforderungen und die Umsetzung der Projekte.

### PROJEKTE IN DER HEISSEN PHASE

## Große Pflöcke für IT-Schlüsselprojekte eingeschlagen

**In den Sommer-Camps arbeiten die Teams der fünf Schlüssel-Themen der ENTSCHEIDERFABRIK intensiv am Fortschritt ihrer Projekte. In diesem Jahr kamen mehr als 60 Geschäftsführer, IT-Leiter, Berater und Anbieter in Mittelsachsen zusammen.**

Ins Land der Burgen hatte DMI-Geschäftsführer Christoph Schmelter eingeladen. Den Vorsitz führten Pierre-Michael Meier, Gründer und Stellvertretender Sprecher des IuIG-Initiativ-Rates, und Carl Dujat, Stellvertretender Vorsitzender des GuIG-Lenkungskreises; Feedbackgeber war ID-Geschäftsführer Daniel Diekmann. Nach klaren Vorgaben wurden diese Projekte vorangebracht: „IHE konforme klinische Apps – Neue Freiheitsgrade für die personalisierte, mobile IT-Nutzung im klinischen Umfeld“, „KIS – Kaum Informationen Sichtbar? Patientendaten prozessoptimiert dargestellt“, „IT-Controlling als Wegbereiter vom reinen Cost-Center zum strategischen Service-Center“, „KlinikNet 2.0 – das webbasierte Kliniknetzwerk. Wer braucht was zu welchem Zweck?“ und „Optimierung von Dokumentations- und Abrechnungsprozessen durch computerunterstützte Kodierung (Computer-assisted coding – CAC)“.

Die Wirkung der ENTSCHEIDERFABRIK geht über das Tagesgeschäft hinaus – insbesondere durch eine wertvolle Netzwerkbildung, betonte Vivantes-CIO Gunter Nolte. Als ehemaliger Camp-Teilnehmer beschrieb er für die „Neulinge“ seine Erfahrungen. Eine Führung durch das DMI-Dienstleistungszentrum Leisnig und Abendveranstaltungen in historischem Ambiente umrahmten das Meeting. „Das Sommer-Camp wurde hervorragend angenommen“, fasste Meier zusammen. „Das zeigt, dass unter den Projektteilnehmern der Bedarf nach methodischer Unterstützung und nach Orientierung auf die Erreichung einer hausindividuellen Lösung groß ist. Nach diesem Meilenstein im Entscheider-Zyklus bin ich gespannt auf die Ergebnispräsentationen am 13. November auf dem Deutschen Krankenhaustag im Rahmen der Medica.“ ▲

Michael Reiter

Foto: Reiter